

## Information des utilisateurs du formulaire de contact

“Diagnostica Stago 3 allée Thérèse, 92600 Asnières sur Seine, France (ci-après « Stago ») traite vos données personnelles collectées dans ce formulaire de contact pour la finalité de réponse à vos questions et demandes liées aux produits.

A ce titre STAGO est responsable de traitement de vos données aux fins de son intérêt légitime à promouvoir ses produits.

Vos données seront traitées jusqu’à la date de la réponse, puis pourront faire l’objet d’un traitement ultérieur (enregistrement dans la liste de prospects de Stago, de ses filiales ou distributeurs.)

Vous pouvez demander, en vous adressant au DPO de STAGO : [délégué à la protection des données](#), l'accès à vos données à caractère personnel, la rectification ou l'effacement de celles-ci, ou une limitation du traitement, ainsi de la possibilité de vous opposer à ce traitement pour des raisons tenant à votre situation particulière.

Ce traitement de donnée n’inclut pas de décision individuelle exclusivement basée sur un traitement automatisé ni de profilage.

La fourniture de vos données de contact n’a aucun caractère réglementaire ni contractuels et ne conditionne pas la conclusion d’un contrat.

Les destinataires de vos données sont les départements de Stago (marketing, ventes), les sous-traitants et le cas échéant la filiale Stago ou le distributeur des produits Stago **de votre pays**.

Votre consentement est requis pour le transfert de vos données au distributeur des produits Stago **de votre pays** s’il s’agit d’un pays non soumis au RGPD ou qui n’a pas fait l’objet d’une décision d’adéquation. Merci de noter qu’une fois que le transfert est réalisé, il n’est plus possible de retirer votre consentement.

Si vous estimez, après avoir contacté le DPO de Stago, que vos droits à la protection des données ne sont pas respectés, vous pouvez adresser une réclamation à la Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés (CNIL) <https://www.cnil.fr/fr/plaintes/> .

Lien vers notre politique de protection des données : <https://www.stago.fr/rubriques-complementaires/protection-des-donnees-personnelles/>

## Information of the users of the contact form

“Diagnostica Stago S.A.S 3 allée Thérèse, 92600 Asnières sur Seine, France (hereafter « Stago ») is processing some of your personal data in this contact form for the purpose of processing your request and questions related to the products.

As such Stago is Data Controller and is processing your data for the purposes of its legitimate interest to promote its products.

Your data will be processed until the date of the response, then may be subject to further processing (registration in the prospect list of Stago, its subsidiaries or distributors.)

You can request, by contacting the DPO of Stago: [Contact DPO | Stago.com](#), access to your personal data, the rectification or erasure thereof, or a restriction of the processing, as well as the possibility of objection to this processing on grounds relating to your particular situation.

The provision of your contact data is neither statutory nor contractual requirements.

The recipients of your data are the departments of Stago (Marketing, sales), its data processors and if applicable the affiliated companies or Stago distributor in your country. Your consent is required for the transfer of your data to the distributor of Stago products in your country if it is a country not subject to the GDPR or which has not been the subject of an adequacy decision. Please be aware that once the transfer is completed, it is no longer possible to withdraw your consent.

If you consider, after having contacted the DPO, [Contact DPO | Stago.com](#) that your rights to personal data protection are not respected, you can file a complaint to the National Commission of Computing and Freedoms (CNIL) <https://www.cnil.fr/fr/plaintes/> “

Visit our data protection policy : <https://www.stago.com/additional-topics/data-policy/>